
◆平成２９年１１月６日開催庁議◆

１．市長挨拶 

○昨年の今時期は通常よりも早い大雪により市民から問合せが相次いだ。今週末から降雪の可能性も

あるため、関係部署においては除雪等準備を整えていただきたい。

○昨日より台湾の華僑２８名が来恵している。経済部が主導となって対応しており、経済交流の進展

を期待している。滞在期間は１１月７日までの３日間である。

○第４回定例議会が始まる。各部、議案や補正予算等について対応願いたい。

２．議事 

（１）恵庭市公共施設花づくり整備・運営実施計画実施状況及び 

平成 30 年度計画（案）について【企画振興部】 

◎資料に基づき、企画振興部長説明  

○平成２８年度に示した「恵庭市公共施設花づくり基本指針」に基づく、平成２９年度の公共施設に

おける花づくり整備･運営実施計画の進捗状況及び平成３０年度の計画策定について、今後開催さ

れるプロジェクト会議にて報告予定である。

○平成２９年度の進捗状況は、下記のとおりである。

 ・対象施設数  ：８４施設（拠点施設２０、通常施設６４）

 ・対象部局数  ：９部２４課

 ・大型花壇等  ：６箇所（新規）

 ・花植え等の実施：８３施設（９８％）【花株数：６１，５３３株、花樽数：１７３樽】

 ・管理運営   ：直営３１施設、委託４６施設

○平成３０年度の計画策定については年度末を目処に取りまとめを行う。

３．その他 

 【総務部長】 

◎第４回定例議会について 

１１月２９日から１２月１５日までの会期で第４回定例議会が開催される予定である。

議案件数は１８件を予定しており、報告議案である和解については最終日報告となる予定である。

また、「恵庭市職員の給与に関する条例の一部改正について」は、人事院勧告についての特別国会

における対応によって、流動的である。補正予算の主なものは緑と語らいの広場に係る移転費用

である。

◆平成２９年１１月２０日開催庁議◆

１．市長挨拶 

○本日は恵庭市長選挙後の初登庁日である。今期で３期目となるが心新たに市政を進めていきたい。

所信表明の際にも話すが、「恵庭市まちづくり基本条例」の中で、市長の責務として４項に亘り掲げ

られており、私自身も改めて確認をし、責務を果たしたい。特に義務規定として定められている条

項について、しっかりと心に刻み、市政を執行したい。また、職員についても責務が定められてお

り、各職員においても改めて市の懸案事項ややるべきことを確認していただき、恵庭市の持つ可能

性を引き出し、市の総合戦略等に則り市政に尽力していただきたい。



○第４回定例議会の冒頭に提案する予定であるが、副市長の選任については引き続き北越副市長にお

願いすることとしたい。

２．議事 

（１）平成３０年度組織機構について【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明  

○平成３０年度の組織機構について各部とヒアリングを行い理事者と調整を行った。

現時点の組織機構の案であり、今後個別の調整等を行い年度末までに整理することとしたい。

○組織機構に係る前提条件としては、下記の４つである。

①現行の機構･ポストを基礎とする

②再任用職員については原則職位を一つずつ下げ、短時間勤務として配置

③再任用ポストの一部を臨時職員等へ置換し対応

④各部ヒアリングにて出された要望を現有の職員数の範囲内で職位の上下や正職員と再任用の入

れ替え等により配置

○今回の主な見直しは、下記の５つである。

①主査職ポストの削減によるスタッフ職への置換

②総務部の事務管理参与を職員課主幹とし、一体的な組織マネジメントを進める

③公共施設のエネルギー対策、安全管理及び庁舎管理を一体的に行うため、財政課の公共施設部門

の強化

④水道、下水道に係る業務を効率的に行うための再編

⑤マネジメント力強化のため消防課を２課制に再編

○全体の職員配置数は正職員、再任用職員合わせて５７２名となる。

（２）人事評価研修会（管理職･主査職）の開催について【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明  

○年明けの人事評価の期末評価を実施するに当たり、研修会を今年も開催する。開催日は１２月２１

日（木）に３回、２２日（金）に２回開催する予定である。

（３）恵庭市人口ビジョン２０１７（案）について【企画振興部】 

◎資料に基づき、企画振興部長説明 

○恵庭市人口ビジョンは、本市における人口の現状分析を行い、今後目指すべき将来の方向性と人口

の将来展望を示すものであり、恵庭市総合戦略は人口ビジョンの分析に基づき策定している。 

 ○平成２７年１０月に策定した際は、平成２２年の国勢調査を基本とし、各項目には平成２６年度ま

での各種統計調査の実績値を反映させていたが、今回平成２７年の国勢調査結果が一部公表された

ことから、その結果を反映させるとともに各項目の実績値も追加する。 

 ○人口等の現状分析については、平成２７年から平成３１年の純移動数（転入者から転出者を差し引

いた数）の累計数値目標を６２４人としていたが、実績として平成２９年９月末時点で１，０５５

人であり、目標値を上回った。また今後、松園地区住宅団地の整備、市街化区域内の宅地化及び移

住施策の取組みなどを勘案し、平成２７年に人口がピークを迎えると想定していたが、平成３２年

にピークを迎える推計に変更した。 



 ○恵庭市の人口推計については、平成２７年に６９，８５８人をピークにその後漸減すると推計して

いたが、今回、平成３２年に７万人に達し、その後漸減する推計に変更することとした。 

 ○恵庭市人口ビジョン２０１７（案）の策定内容について、１２月８日（金）の総務文教常任委員会

にて報告し、その後恵庭創生懇談会において各委員より意見をもらう予定である。 

（４）エコバス路線再編に伴う音声合成の作成について【生活環境部】 

◎資料に基づき、生活環境部長説明 

 ○現在４台で運行しているエコバスを６台とし、運行ルートを大幅に変更する。 

○路線再編に伴い音声合成を再作成する。各公共施設を所管する部署及び民間施設の案内を入れたい

部署においては報告いただきたい。 

３．その他 

 【子ども未来部長】 

◎授乳室の完成について 

工事中であった授乳室が完成した。今後来庁された方より授乳及びオムツの交換を希望があった

場合は、授乳室へ案内していただきたい。なお、授乳室と併設するキッズスペースについては再

来週までに完成する予定である。

【総務部長】

  ◎防衛施設調整交付金について

今週中に防衛施設調整交付金の二次配分が内定し交付金の総額が決まる。

◎旧教員住宅等の跡地利用について

福住書庫（旧教員住宅１号棟）の解体工事が１２月上旬に終了する。

解体後の跡地の利用については市民会館の駐車スペースとして活用する。

  ◎公用車の運転について

１１日の積雪により路面状況が悪くなっている。現在まで残念なことに車両事故が減らない状況

であり、冬道でますます環境が悪くなるため、車間距離及び運転速度に注意するとともに公用車

に乗っているという意識を改めて持ち、業務にあたっていただきたい。 

  ◎新年交礼会について

今年度の新年交礼会は平成３０年１月５日（金）の午後６時から市民会館中ホールにて開催する。


